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Le déplacement des 

personnes, en raison de la 

faim, des difficultés ou des 

hostilités, fait partie de 

notre histoire humaine. 

Si les personnes déplacées 

sont invariablement 

présentes quelque part 

dans le monde, mais le 

nombre même de ces 

réfugiés et de ces 

demandeurs d'asile auquel 

nous sommes confrontés 

au XXIe siècle est 

phénomène sans précédent 

dans l'histoire de 

l'humanité. 

Les politiques 

internationales sont mises à 

l'épreuve par de nouvelles 

limites. 

Même les réponses 
aimantes et empathiques 
des chrétiens semblent 
dépassées par l'ampleur 
des besoins et des 
problèmes. 

Les faits semblent indiquer 
qu'un nombre important de 
réfugiés fera partie de 
notre monde dans un 
avenir prévisible. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
La manière dont nous 
réagissons à cette crise et 
dont nous nous forgeons 
une opinion est d'une 
importance essentielle.  

 

 

 
La Convention de 1951 sur les réfugiés définit les obligations légales des États-Nations en 
matière de protection des réfugiés. Le principe de non-refoulement affirme qu'un réfugié 
ne doit pas être renvoyé dans un pays où sa vie et sa liberté sont gravement menacées. 

 
 

Les faits semblent indiquer 
qu'un nombre important de 
réfugiés fera partie de 
notre monde dans un 
avenir prévisible. 
 
Histoire de l'humanité 
Le concept d'étranger et 
d'étrangère est au cœur de 
la conscience que les 
Israélites ont d'eux-mêmes. 
Non seulement des 
personnages clés, mais un 
peuple entier, une nation 
même, était dans une telle 
situation. 
En outre, l'enfant Jésus a 
commencé sa vie comme 

réfugié, fuyant la brutalité 
d'un despote, le roi Hérode. 
 

La faim et les horreurs  

La relocalisation due à la 
faim fait partie de l'histoire 
d'Abram et de sa famille qui 
émigrent pour éviter la 
famine.  

Cette résilience, cette 
ingéniosité et cette 
adaptation forment encore 
aujourd'hui le caractère des 
réfugiés.   
L'hospitalité du peuple 
d'accueil est un élément de 

guérison certain à cet 
égard. 
 
Hospitalité et guérison 
Le peuple de Dieu est 
exhorté à plusieurs reprises 
à accueillir et à servir 
l'étranger. 
L’extension de l'hospitalité 
amorce dans la vie du 
réfugié le processus de 
guérison de ses détresses 
et de ses craintes ; elle 
apporte également la 
guérison au bienfaiteur, car 
"On est plus béni de donner 
que de recevoir"

 



 

 

À MEDITER 

Si beaucoup pensent que les réfugiés et les immigrants sont un "fardeau" pour l'économie, les 

économistes internationaux presque universellement parviennent à une autre conclusion : les 

recherches montrent que les réfugiés et les immigrés peuvent avoir un impact positif et un bénéfice 

certain sur l’économie le pays d'accueil. Ils sont des consommateurs, cela conduit à une 

augmentation de la consommation et peut générer des bénéfices supplémentaires pour l'emploi. 

 

Histoire d'un champion 

des réfugiés 

Notre poste, basée dans le 

sud-ouest de Londres, a 

accueilli une famille syrienne 

alors qu'elle franchissait la 

frontière britannique après 

avoir fui la guerre civile 

dévastatrice qui lui a volé sa 

maison, sa paix et ses 

proches. 

Nous les avons accueillis à la 
porte des arrivées de 
l'aéroport, avec une 
bannière confectionnée 
avec amour et en balbutiant 
quelques mots de 
bienvenue en arabe avant 
de les installer dans un foyer 
que nous avions préparé. 

C'était sans aucun doute 

l'un des moments les plus 

profonds et sacrés de ma vie. 

Alors que nous nous 

réunissions à l'aéroport, 

nous nous tenions sur une 

terre sainte, un espace de 

rencontre entre étrangers 

un peu mal à l’aise, qui, 

dans une vulnérabilité 

mutuelle, ont baissé la 

garde, juste assez, pour 

permettre à la lumière de 

Dieu de se frayer un chemin 

à travers les fissures des 

murs érigés par les 

appartenances nationales, 

religieuses, culturelles et 

ethniques. 

À ce moment-là, les murs de 

suspicion se sont effondrés 

et Jésus était parmi nous. 

Les gouvernements peuvent 

construire des murs mais 

l'Église devrait toujours 

accueillir les étrangers. Et 

lorsque nous le ferons, si 

nous avons des yeux pour 

voir, nous remarquerons 

parmi les réfugiés qui 

cherchent un asile, une 

présence qui ressemble 

étrangement, mais sans 

aucun doute, à celle de 

Jésus : “J'étais un étranger 

et tu m'as invité chez toi" 

(Matthieu 25:35). 

 

Capitaine Nick COKE 

Poste de Raynes Park, 

Territoire du Royaume-Uni 

 
 

 
Comment rechercher ensemble la justice ? 

 
L'Armée du Salut reconnaît la responsabilité et la souveraineté des nations dans le contrôle de 

leurs frontières, mais estime qu'elles ont aussi un devoir de s'occuper des réfugiés et des 
demandeurs d'asile. 

 
Il est donc crucial que les nations travaillent ensemble pour répondre aux besoins urgents des 

demandeurs d'asile et les réfugiés.  
 

L'Armée du Salut estime que les demandeurs d'asile et les réfugiés devraient se voir offrir l'aide à 
s'installer et à devenir des membres actifs de la société aussi rapidement que possible. 

 
 

 


